



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 935 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le ministère de la Santé et des Services sociaux détermine équitablement la couverture ambulancière à travers la province et veille à son efficacité selon la Loi des Services préhospitaliers d'urgence (LSPU);

CONSIDÉRANT le vieillissement de la population et l'augmentation des besoins en matière de services préhospitaliers;

CONSIDÉRANT QU'il n'y a pas de pénurie de main-d'œuvre de paramédics dans la région;

CONSIDÉRANT QUE les paramédics peuvent être mis davantage à contribution dans la gestion de notre système de santé;

CONSIDÉRANT QUE des heures de services supplémentaires pourraient améliorer la couverture ambulancière actuelle et permettraient de mieux desservir Lévis et de mieux répondre aux enjeux régionaux;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec d'accorder à Lévis une desserte ambulancière équitable aux autres villes similaires afin d'offrir des services préhospitaliers d'urgence de qualité à la population lévisienne d'ici la fin de son mandat.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Stéphanie Lachance
Députée de Bellechasse

7 juin 2022

Date de signature de l'extrait